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文化苑社区最牛献血者姚俊蓉

1122年年坚坚持持

献献血血22000000毫毫升升
文/本报记者 冯荣达 片/本报记者 钟建军 本报通讯员 史建芬

年过半百的时尚达人

28日下午，记者在文化苑社区见到

了姚俊蓉。如果没有经过他人介绍，光

从外表看，记者很难想象面前的姚俊蓉

已经年过半百。她烫染了头发，戴着一

副墨镜，脸上画着淡妆，穿着一套白底

花纹长裙。

“这身装束本来是我女儿的，但她

不愿穿，我就拿来穿。虽然我已经上了

岁数，但是我愿意跟时代接轨，不愿被

时尚潮流落下。”姚俊蓉非常健谈。

提起姚俊蓉，文化苑社区居委会

的史主任赞不绝口：“姚阿姨不仅是

我们社区的最牛献血者，还是我们社

区的时尚达人。居委会有什么活动她

都积极参加，乐于助人，在我们社

区，人缘非常好。”

第一次献血有故事

从1998年开始，姚俊蓉几乎每年

都会去献血，9天前，她再次坐上献血

椅。“第一次献血是因为当时有件事

深深地触动了我。”姚俊蓉回忆，那年

冬天，她很熟悉的一个小伙子牺牲

了。

小伙子名叫栾波，当时刚从大学毕

业，在姚俊蓉当时做生意的那片区域

当巡警。有一次栾波在下班回家的路

上遇上了歹徒抢劫，小伙子在手无寸

铁的情况下，毫不犹豫就冲上去，被歹

徒捅了十几刀，最后因为失血过多不

幸牺牲。

“都是因为当时医院血液的库存

量不足，错过了最佳抢救时间。”姚阿

姨说着，眼眶里含满的泪水。

还要继续去献血

姚俊蓉拿出自己的献血证，记者数

了数共有七本，加起来有2000毫升。

“我的身体好着呢！最多就是蹲下来

再站起的时候晕一下。”姚阿姨告诉记

者，十年来她每天都清晨都坚持到毓璜

顶公园晨练，跑跑步伸展伸展筋骨，平时

也喜欢干家务活，身体一直很好。

姚俊蓉希望每个人在拼命工作的

时候不要忽视身体健康。“献一次血，对
我来说不算多。每次我去献血车那儿献

血，看到一张张年轻的面孔，心里就暖

烘烘的。”

今年姚俊蓉51岁，按照国家规定，55周

岁之后就不能再献血了，所以她只能

再献4年血了。不过姚俊蓉说她还会一

直献下去。

苹果从1元到4元，

涨价是好是坏？

dfyUAN：苹果从1元钱涨到4

元钱，还有什么不在涨的？

绿茶 I NG：从果农收入来看，

今年苹果价格创最高纪录，农民
终于能够多收入点钱了！就是价
格再翻一倍都行。但是在此奉劝
一些果农千万不要在不清楚情况
下盲目去扩大种植面积。从栽树
到收果最少也需要3年时间，这三
年谁也不能保证到时候苹果是什
么价格。

l cy fy2005：只要钱都进了果

农的口袋就是好事，反之则不是。

绿茶 I NG：正见，可是真的进
果农口袋的不多吧。

蓝蓝的牙：这几天听说苹果

涨价，吃水果吃的是葡萄，1 . 5 - 2

元一斤。

忧郁的尘烟：我爸妈是果农，

他们辛苦了一年，就为这点苹果
卖点钱，价格高吗？我不觉得，这
种价格和他们汗水的付出来说是
远远不相称的。

灯火阑珊处：是啊是啊！不是
一般的辛苦呢！雇人都雇不到。

r e n z hewud i：农民种地不容
易就让他们多挣点吧！今年年初
遭遇一场大冰雹苹果普遍减产了

价格上涨时正常的，其实也没有
收入更多。

biancanera：农民们辛苦了一

年，这么早就高兴了？什么东西都
在涨。

10月19日，51岁的姚俊蓉再次坐上了献

血椅。文化苑社区的这位普通居民已经坚持

献血了12年，累积达到2000毫升，成为社区最

牛献血者。

最近本地苹果涨得厉害，各
大论坛议论纷纷，如果您有什么

看法，可以拨打6610123说一说。


